



Almería, 15 de julio de 2011

P
RENSA
DE
NOTA
N

EDUCACIÓN LICITA LA REFORMA DE DOS COLEGIOS DE EL EJIDO POR MÁS DE UN MILLÓN Y MEDIO DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), acometerá la reforma integral del CEIP San Ignacio de Loyola y la ampliación del CEIP Tierno Galván

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho públicas las licitaciones de dos obras de remodelación que llevará a cabo en el municipio almeriense de El Ejido, y cuyos presupuestos del licitación suman un total de 1.526.033,38 euros.

Por un lado acometerá la reforma y reparación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Ignacio de Loyola, para lo que cuenta con un presupuesto de licitación previsto de 851.104,65 euros y con un plazo estimado de ejecución de nueve meses.

Esta intervención se realizará sobre casi toda la parcela sobre la que se ubica el centro, 8.300 m², y consistirá en la reparación de las cubiertas, renovación de los aseos, mejora de la instalación eléctrica, dotación de instalaciones de calefacción, revestimientos, renovación de la carpintería exterior e interior y ejecución de un porche cubierto.

En los espacios comunes se mejorarán las condiciones de accesibilidad y se construirá una escalera de emergencia. En la zona exterior se reparará el zócalo perimetral, se acometerán arreglos en la fachada, se creará una rampa de acceso al módulo uno del colegio y se creará un murete de separación de espacios en la entrada.

Esta actuación permitirá, además de eliminar los problemas derivados de las humedades y de las instalaciones, resolver los problemas de accesibilidad que presentaba este centro. De todo esto se beneficiarán los más de 360 alumnos y alumnas matriculados en este colegio ejidense.

Por otro lado se llevará a cabo la ampliación y reforma del CEIP Tierno Galván, para lo que se cuenta con un presupuesto de licitación de 674.928,73 euros y con un plazo estimado de ejecución de 8 meses. La actuación consistirá, por una parte, en la reforma de toda la instalación eléctrica y de todos los aseos del edificio principal y por otra en una ampliación que supondrá la nueva creación de tres aulas de segundo ciclo de Educación Infantil, con sus aulas exteriores y aseos integrados en cada una de ellas. También habrá una sala de espacios comunes, sala de profesores y cuarto de limpieza.

Estas obras permitirán adecuar el edificio principal existente, renovar parte de sus espacios exteriores para eliminar barreras arquitectónicas y eliminar las tres aulas prefabricadas existentes. Con esta intervención se ampliarán 355 m² del edificio actual y se reformarán otros quince, lo que permitirá la creación de 75 nuevos puestos escolares. De esta forma el colegio albergará los espacios necesarios para solventar las necesidades educativas de 525 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones se enmarcan en el Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación está llevando a cabo, a través de ISE Andalucía, y cuyo principal objetivo es mejorar, modernizar y potenciar la calidad en las infraestructuras de los centros educativos públicos no universitarios de Andalucía atendiendo a factores de seguridad, habitabilidad y funcionalidad.

